

Toller Erfolg für die FTG Sportakrobaten

Nun ist die Hessische Meisterschaft auch vorbei und die Sommerpause bis September beginnt.

Am 19.07.2014 fand die Hessische Meisterschaft im Norden von Hessen statt. Dieses Jahr trug der SVH Kassel die Meisterschaft aus.

Isabel Specht, Vanessa Rapp und Alida Dunkel starteten als erstes von der FTG und durch einen unglücklichen Abgang des ersten Elements in der Balanceübung gab einen Abzug von 1,9 Punkten. Um einen Hessenmeistertitel zu gewinnen, wenn man allein in einer Alterklasse antritt, benötigt man 24,000 Punkte. Durch den Abzug bekamen sie leider nur 23,150 Punkte und wurden Vize-Hessenmeister.

Dies konnten sie aber mit ihrer Dynamikübung wieder besser machen und belegten in dieser Disziplin Platz 1 mit 26,400 Punkten. Nach dem Deutschen Meistertitel mit dieser Übung im Mai können sie sich jetzt über den Hessen Meistertitel freuen.

Sophia Kunder und Natalie Hofmann zeigten in der Kategorie Damenpaare ihre Kombi Übung mit der sie sich auf Platz 5 für die Hessische Meisterschaft qualifiziert hatten.

Auch hier missglückte das erste Element sowie der Handstand kurz vorm Ende der Übung. Platz 5 konnten sie mit 23,300 Punkten nicht mehr halten und kamen auf Platz 7. Trotz alledem können sie stolz auf sich sein, denn sie haben sich von 26 Damenpaaren für die Hessische Meisterschaft qualifiziert.

Bei den Damengruppen gingen von der FTG Fiona Reul, Marlene Schroth und Isha Roberts an den Start. Auf Platz 7 qualifizierten sie sich von 22 Damengruppen für die Hessische Meisterschaft. Es ist eine tolle Leistung, da die Drei dieses Jahr neu zusammengestellt wurden. Mit 23,250 Punkten wurden sie am Ende des Wettkampfes achter. Sie waren zwar etwas enttäuscht, da sie gerne Platz 7 gehalten hätten aber sie haben eine gute Übung gezeigt und können ebenfalls mit sich zufrieden sein.

Bei den Podest Starterern erhöhte sich die Anzahl, um weitere 4 Starterinnen. Nadine Hofmann und Paula Wischniewski hatten den besten Ausgangspunkt um sich den Titel zu sichern. Paula Wischniewski, am Anfang des Jahres noch in einer Damengruppe, startete jetzt in der Kategorie Podest Weiblich und sicherte sich mit 25,450 Punkten Platz 2 hinter Nadine Hofmann, die mit 25,500 Punkten den Hessenmeistertitel holte. Beide Mädchen zeigten eine schöne, saubere Übung und gewannen berechtigt den Hessenmeister- sowie den Vize-Hessenmeistertitel.

Trainer an diesem Tag waren Elisabeth Czak, Tiana Schlamp und Claudia Dengler. Als Kampfrichter agierten Anita Bartoschik, Claudia Rettig, Judith Rapp und Noëlle-Christin Binczyk.

Vielen Dank an alle Eltern, die wieder mit dabei waren und unsere Sportler angefeuert, rundherum beim Haare machen, Schminken oder beim Fahren der Sportler geholfen haben.

Vom 5.09. bis 07.09. findet der Sachsenpokal in Riesa statt, an dem Isabel Specht, Vanessa Rapp und Alida Dunkel in der Altersklasse Age Group 8-14 teilnehmen werden. Viel Glück.

Jetzt aber erst mal allen schöne Ferien und einen schönen Urlaub.